



2013~2014

沼田ロータリークラブ会報

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を
Engage Rotary, Change Lives

2013~2014年度 国際ロータリー会長 ロンD・パートン

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 保坂充勇 幹事 斎藤正典 会報編集 戸部聖之
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2781回 例会報告

2013年3月11日

記録 戸部聖之

例会予告

3/18	沼田労働基準監督署長 光山正彦先生
3/25	沼田市中心市街地の状況 矢島照久会員

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2014年3月18日発行 No.33

「気」とは

空の会 浦田 紘 司 先生

於 ティラン

■司 会

斎藤正典幹事

■主催者挨拶

保坂充勇会長

本日は多くの方々のご来場ありがとうございます。大震災の日に当たり黙祷を開会前に行い重ねてお礼申し上げます。

3.11から3年過ぎ日本人の意識が大きく変わり、物質的なものから心理的なものへと価値観の移行ががより鮮明になったと思われま

す。宇宙ができて137億年といわれ、宇宙は拡大期から縮小期に移ったというそうです。人間が宇宙で目から見られるのは5%しかなく、95%は暗黒界で暗黒のエネルギーだと言われています。

浦田先生は、目に見えない「気」の使い手として日本の第一人者です。今日は1人でも多くの方に体験していただき、「気」の存在を実感していただければ幸いです

◎ニコニコ委員会

笹川正之委員

- ・保坂充勇君 浦田先生をお迎えでき感謝。
- ・横山公一君 浦田先生の講演楽しみで夫婦で参加させていただき。
- ・峯川卓美君 1日結婚記念日にお花をいただき。夫婦そろって忘れてしまう歳になってしまいました。39回目、よく我慢して来たと感じる今日この頃。ロータリーに感謝。
- ・宮内明彦君 11日気仙沼大川桜植樹3校無事終了。ご協力ありがとうございました。残るは水上中10本、雪の状況を見て案内します。
- ・深津卓也君 浦田先生昨日、今日とお泊まりありがとうございます。先生に腰を良くし



ていただき感謝。腰が軽くなり、講演が楽しみです。

- ・斎藤正典君 被災地の1日も早い復興をお祈りして。浦田先生に再会できた事を祝し。
- ・今井幸吉君 プログラム委員会担当の講演会に多くのご参加をいただき感謝。
- ・ニコニコ週間 空の会代表浦田紘司先生をお迎えして。

- 田村総一郎君 (沼田中央) 富澤勝美君
- 阿形登氏君 松野正一君 石澤雄一郎君
- 桑原 滋君 荒井静雄君 桑原伸一郎君
- 宮澤孝幸君 金井正樹君 須田羊子さん
- 戸部聖之君 木下 進君 桑原 裕君
- 春日政志君 小菅茂雄君 綿貫利彦君
- 割田一敏君 天野純一君 田代経量君

■講師紹介

斎藤正典幹事

浦田式脳力開発講座「空の会」主宰。1948年福岡県生まれ。40数年の歳月をかけ、独自の方法で意識エネルギーの形態を確立し、その驚異的な癒しのパワーで全国的に話題となる。現在、東京、名古屋、大阪、広島、福岡、ロサンゼルスで脳力開発教室を開催している。

■講 演

福岡から久しぶりに沼田に来ました。沼田には5回来ていますので、久しぶりの方、初めての方といらっしゃいます。66才を過ぎ、引き際を最近考えるようになりました。月のほとんど出張し全国だけでなく海外まで出掛

けているので家族も心配していますので、だいぶ控えています。徐々に保坂さんに頼まれまいました。

「気」とは何かについてお話しいたします。この話を40年していますが、日本ではなかなか受け入れられません。アメリカで話すとアメリカ人は受け入れてくれます。医療費が高いアメリカは、治す力を信じてくれます。誰でも気はあり、できます。医者は治すのですが、気は元に戻す事です。ヘルニアは5分位、近視は0.5の人が1.5に回復します。

日本の言葉には「気」を使った熟語が350以上あり使われています。単語として気はあまり理解されていません。一時期中国から気功がブームになりましたが、私は学んだことが無く、独学で会得しました。

小学3年から剣道を始め、強くなりたくて稽古を積みましたが、20才過ぎ稽古しなく、相手と気を入れて対戦してみると思うように勝てるようになりました。そこからだんだん人の役に立つよう考えるようになってきました。誰にも気は持っていて、決して超能力ではありません。

私の会に医師の方も来られています。西洋

医学の限界を感じられていました。サッカー少年が骨折してレントゲンを見た医師から手術で治す可能性が2割しかないと言われたので相談され、見てみると5分で歩けるようになり痛みもなくなりました。少年は次の予約をしていたのですがやめました。医師は治ったのを認めようとしませんでした。市民は気功を理解しますが、なかなか受け入れられないのが現状です。結果として体が良くなり、痛みがなくなっているのです。

今日は骨折を治すのは無理ですが、肩凝りぐらい良くなると思いますので、多くの方に体験していただきます。老化による症状、老眼などは衰えなので復活できませんが、近視は良くなります。脳が痛みを感じさせたり、脇肉を調整させていますので、そこに気を入れるようにします。緊張は脳に壁を作り気を入れられないからリラックスして下さい。緊張はストレスになり体によくありません。リラックスしていると気の流れが良くなります。

気のめぐりを良くする事で丈夫になり、健康生活をおくれます。誰でも持っている「気」を体験して、自分でも意識して使えるようになると人生が楽しくなると思います。

痛みを感じさせない



近視を元に戻す



起き上がりたくてもできない



別人格にして名前を忘れさせる

